

翼北の天地

綱領
質実剛健
自治協同
能率増進

令和4年度
学校通信
4月号

入学式（4月7日）

新型コロナウイルス感染症対策を徹底して、令和4年度の入学式を行いました。来賓、保護者と共に新入生37名を迎え入れることができました。



▲担任による呼名、新入生の元気な返事が会場に響きわたりました。



▲担任との緊張の初対面、高校生活の第一歩を踏み出しました。



▲教頭より1学年団の紹介がありました。新入生の皆さん、一緒に頑張りましょう！



▲新入生代表の「誓いの言葉」、これから始まる3年間の決意が語られました。



生徒指導保健部より

4月8日と4月11日、登校指導を実施しました。また、電車・バス通学生指導も行い、交通ルールやマナーを守るように呼びかけました。登校の様子は良好でした。今後も継続して安全に登校をしてほしいと思います。



対面式（4月8日）& 部紹介（4月11日）

入学式の翌日、対面式を行いました。生徒会が作成した学校紹介の動画の中で、行事などの一部を見て、これからの学校生活のイメージをふくらませていきました。また、部紹介では先輩方の親切な説明や工夫を凝らしたパフォーマンスがあり、新入生はこれからの部活選びの参考にしています。



▲新入生代表の挨拶



▲演劇部のパフォーマンス

卒業生講話「ゆいこそ先輩！」（4月19日）

4月19日、2月に行われた北京冬季五輪のバレーボール選手が本校卒業生の榎木選手に選手が全校生徒に講話をしました。五輪期間中に苦労したことや高校時代の経験談をたくさん語ってもらいました。



▲バイアスロン射撃の実演をしていただきました。



▲最後の質疑応答では、たくさんさんの生徒が榎木選手に質問をしていました。

新任者紹介



理科（生物）
藤森由貴
前任校
三本木高



英語
田中岳二
前任校
北斗高校



教頭
横濱和佳子
前任校
三沢高

保護者・地域の皆様
よろしくお願ひします。